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庁議の概要 

開催日 平成21年11月26日（月） 

 

◎項  目 

１ 児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸問題に関する調査について【教育委員会】 

２ 「緊急地震速報」対応訓練について【危機管理部】 

３ 企業団のＰＦＩ事業終了の基本合意について【医療センター担当理事】 

４ 11月定例県議会質問情報について【各部局等】 

 

◎内  容 

１ 児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸問題に関する調査について【教育委員会】 

 教育委員会から、平成20年度問題行動等生徒指導上の諸問題に関する調査結果について説明を行った。 

【概要説明】 

 ・暴力行為の発生件数は、国公私立合計で平成20年度は651件であり、平成18年度の786件、平成19

年度の785件から少し減っている。 

 ・全ての形態別で減少傾向にあるが、特に器物損壊が最も減少している。 

 ・児童生徒1,000人当たりの暴力行為の発生件数は16年度、17年度、18年度と全国ワースト1位であ

ったが、20年度はワースト5位となり、改善の兆しが見られる。 

 ・いじめの認知件数は、国公私立合計で平成22年度は224件、全国ワースト33位であり、18年度527

件（31位）、19年度323件（32位）と、段々良くなってきている。 

 ・以前、1,000 人当たりの小中学校不登校者数がワースト 2 位から 6 位に改善した話をした。暴力行為

やいじめも、友達とのコミュニケーションなど子どもの心の問題であり、全部関連している。これら

が少しずつ改善の方向にあるのではないかと思っている。 

 

２ 「緊急地震速報」対応訓練について【危機管理部】 

  危機管理部から、12月1日に行う「緊急地震速報」の対応訓練への協力依頼を行った。 

 

３ 企業団のＰＦＩ事業終了の基本合意について【医療センター担当理事】 

医療センター担当理事から、医療センターのＰＦＩ事業終了に向けたＳＰＣとの基本合意についての

協議が整い、ＰＦＩ議会で承認されたとの報告を行った。 

 

４ 11月定例県議会質問情報について【各部局等】 

各部局等から、11月定例県議会の質問情報について説明を行った。 

 

５ その他 

【主な意見】 

（知事） 

・来年度当初予算見積概要の知事への説明は、査定ということではない。今の高知県のような状況であ

れば、当然無駄を省いていかなければならないが、他方、いかにして成果を出すのか、結果を出して

いくのか（が重要である）。「つくる」ということは極めて難しいことだとは思うが、それをやり遂げ
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なければならない。その「つくる」という観点から十分であるかどうかということ、目指そうとして

いることに対してこれで十分かということが第一のテーマと思っている。 

 ・例えば、龍馬伝であれば、その準備ということではなく、すべての部局において、龍馬伝の中で何を

すべきなのか、また、龍馬伝が終わった後のことを考えて今から何をし始めておくべきなのかといっ

た観点から、大いに創造性を発揮してほしい。 

 ・（編成過程で）予算を削るということはあるかもしれないが、出てきた知恵は必ずどこかで生きると思

っているので、今の段階では、予算のことはあまり気にせずに知恵を出すことの方が重要だと思って

いる。 


